



**CAFÉ SURPRISE – TRINKE EINEN,
BEZAHLE ZWEI**

*Eine Tasse Kaffee, ein Stück Kuchen,
ein schönes Gespräch – die Kaffeebar im Alten
Pfarrhaus ist ein herrlicher Ort für Genuss und
Begegnung! Und weil wir das Alte Pfarrhaus als einen
Ort für alle verstehen, möchten wir, dass hier alle –
unabhängig von ihrem Einkommen – genussvolle
Moment erleben können. Darum gibt es bei uns «Café
Surprise».*

Das Konzept ist einfach: Man trinkt einen Kaffee (oder gern auch einen Tee oder eine Limo) und bezahlt zwei. Die zweite Tasse wird «aufgeschoben» und jemandem spendiert, der oder die sich diese nicht einfach so leisten kann. Die Idee kommt ursprünglich aus Neapel, wo der caffè sospeso seit über hundert Jahren als soziale Tradition gelebt wird.

www.altespfarrhaus.ch

